

UN QUESTIONNEMENT FACE AU DÉFI SOCIÉTAL, ENVIRONNEMENT ET CLIMATIQUE



Ce projet est né suite à un questionnement, car nous cherchions à mettre une pierre à l'édifice du défi sociétal, environnemental et climatique.

Ce questionnement, posé de façon théorique, est devenu une offre de service :

« Devant le défi sociétal et environnemental/climatique, comment faire évoluer nos modes de vie, et nos représentations sur le monde du travail dans une cohérence sociale sur les territoires locaux, en restant acteur de sa vie et ouvert sur le monde ? »

Cette offre de service est une proposition d'action issue d'une succession d'expériences humaines et professionnelles vécues dans différents contextes de vie :

- Nos créations de projets dans le domaine du vieillissement des populations (*France et coopération transculturelle avec le Laos*) ont fait prendre conscience des contraintes juridiques et des tensions, ainsi que des effets collatéraux ne permettant pas de répondre à toutes les attentes des personnes accompagnées, ni à celles des aidants professionnels.
- Notre collaboration avec le "Laboratoire initiatives nantaises" et "Nantes Métropole" lors du « Climat Chance » de septembre 2016, en coopération avec l'association A6 accueillie au sein du Gérontopôle des Pays de la Loire, nous ont permis de comprendre les grands enjeux de notre temps, comme le changement climatique.
- Nos connaissances et expérimentations de différents modèles économiques (*tant à l'international au sein de gros groupes, qu'en TPE-PME, Associations, ONG, Coopératives, CAE, Modèles ubérisés, Services à la Personne, Auto-entrepreneur, CESU*), nous ont permis de dégager les axes de réflexion nécessaires à l'élaboration d'un modèle économique créé ex nihilo.

Ces expériences mutualisées ont permis de dégager les axes de réflexion nécessaires à l'élaboration d'un modèle économique créé ex nihilo pour « Travailler autrement, Vivre dignement et Vieillir sereinement ».